
 
 

                             

                              

                              

                             

12 月 14 日、応接室において剣淵町稲作振興会
多積会長ほか 3 名から給食用食材の贈呈が行わ
れました。 
贈呈されたのは剣淵産ななつぼし 150 ㎏、剣

淵産風の子もち 60 ㎏で、それぞれ小・中・高等
学校と保育所の給食に使用されます。 

 
 

 

12 月 26 日、応接室において叙勲伝達式が行
われました。 
受賞者は西原町の須藤一豊さんで、平成 5

年 12 月から同 17 年 12 月までの 3 期 12 年間
にわたって剣淵町議会議員としてご活躍され
たことが認められ、江本上川総合振興局副局
長から旭日単光章を伝達されました。 

12 月 30 日、西原町の後藤大
成さんが町長室を表敬訪問され
ました。 
後藤さんは 1 月 30 日～2 月 5

日にアメリカのパークシティで
行われるノルディックジュニア
世界選手権大会のクロスカント
リー代表選手に昨年に引き続き
選出されました。 
頑張ってください！ 

  
 
 
 

 

12 月 16 日、町長室において北ひびき農業協同
組合から町長に対し要請書の提出がありまし
た。 
地域農業の継続に向けた効果的な対策の実施

を要請されました。 
  

 
 
 

 

12 月 15 日、剣淵小学校で子どもタウンミー
ティングが行われました。 
総合学習としてまちづくりを学んでいた 6

年生 18 名から「剣淵町のまちづくり」と題し
て商品開発やイベント開発、贈り物などの提
案がありました。 

 
 


